

WEG-
ZIEHEN?

WAS
WERDEN?

BERGE
ODER
MEER?

GEHEN
ODER
BLEIBEN?

WAS
TRINKEN?

BRAUCH
ICH DAS?

AB-
SCHAL-
TEN?

WELCHE
HOSE?



ICH KANN MICH
NICHT ENTSCHEIDEN!!1!
FRAGMATZ.DE

Die Zeit zwischen Schulabschluss und dem 30. Geburtstag steckt voller Weichenstellungen, deren Folgen oft schwer abzuschätzen sind. Die Impulspost richtet sich deshalb gezielt an 18- bis 29-Jährige. Es geht um Entscheidungen – ums Treffen, Hinterfragen und die Angst, etwas zu verpassen.



Evangelische Kirche
in Hessen und Nassau



fragMatz.de